

Der letzte Okami

Von -Natsu-Dragneel-

Kapitel 8: Geburt

Kapitel 8: Geburt

Drei Monate sind vergangen, Kira ist nun hochschwanger, sie lag nur noch in ihrem Körbchen. Kain brachte ihr immer was zu Essen und zu trinken, doch Kira rührte es kaum an. „Süße du musst was zu dir nehmen.“ Kira schüttelte den Kopf. „Kain lass sie, Kira ist schwanger und außerdem hat sie Stimmungsschwankungen“, erklärte ihm Aido. „Schon gut“, Kain richtete sich auf und ging auf sein Zimmer, es war schon spät, daher legte er sich ins Bett. Auch Aido ging schon bald auf sein Zimmer um zu schlafen.

Mitten in der Nacht fing Kira an zu heulen, sie lag in den Wehen. Kain hörte es, stand auf und lief zu ihr. „Aido wach auf!“ rief Kain laut. Aido kam sofort angelaufen. Beide halfen Kira die kleinen Welpen auf die Welt zu holen.

„Wow, drei kleine Welpen“, staunte Aido. „Du hast ganze Arbeit geleistet Kain.“ „Ach nun ja“, Kain lief rot an. Kira leckte die Kleinen ab, diese tranken gerade. Kain und Aido lächelten. „Die sind echt süß“, freute sich Kain, kniete sich zu ihr runter und streichelte Kira.

Nachdem die Kleinen eingeschlafen waren, verwandelte sich Kira, umarmte Kain und küsste ihn. Beide freuten sich sehr. „Ich liebe dich Kain.“ „Ich dich auch Süße, für immer und ewig.“

Zusammen zogen sie die Kleinen auf, nach gut zwei Jahren waren sie erwachsen und konnten raus ihr eigenes Leben führen. Kira blieb bei Kain und Aido, dort hatte sie ihre neue Familie gefunden.

Noch ein Jahr später heirateten Kain und Kira, bekamen nach drei Monaten einen gesunden Jungen, den sie Luke nannten. Sie führten alle ein glückliches Leben.